



うさぎぐみだより



平成29年6月号
尚徳福祉会 生麦保育園

昼間は汗ばむほどのいい天気で、子どもたちは汗をかきながらも、元気に園庭で走り回ったり砂場でまごとして遊んでいます。園生活に慣れて、笑顔の子どもたちが増え、友だちや先生との会話を楽しんでいる姿が見られます。6月になり、雨の日が多くなると思いますが、カタツムリやアジサイなどの自然物に触れ、梅雨の季節を楽しんでもらえるようにしていきたいです。



ニコニコマン

5月から異年齢交流のニコニコマンが始まりました。うさぎ組、きりん組、ぞう組で6つの色のグループに分かれ、お散歩に行ったり、リズムの時間にニコニコマングループで輪になって、踊ったりする事を楽しみました。一年間を通して、お兄さんお姉さんとの交流を楽しんでいきたいと思えます。

苗植え

5月にピーマンとゴーヤの苗を植えました。苗を優しく両手で持ち、畑とプランターに植え“大きなあれ”とお水をかけました。日に日に大きくなるピーマンとゴーヤを見て、嬉しそうに成長を楽しんでいます。

移動動物園

一週間前から、移動動物園の事を子どもたちに伝えていたこともあり、「動物さんたちいつ来るの?明日?」と楽しみにしている声が...。当日たくさんの動物に会うと目がキラキラしていました。人参やりんご、キャベツなどの餌を優しくあげ、触れ合いを楽しむうさぎ組のお友だち。ポニーに乗り、緊張しつつも笑顔で一週乗ることができていました。

懇談会

お忙しい中、懇談会にご参加下さりありがとうございました。それぞれご家庭での子どもの様子や園での様子を共有することが出来ました。皆様の意見を参考にしながら、子どもたちと毎日楽しく過ごしたいと思っています。また、これからも保護者の皆様と一緒に子どもたちの成長を見守っていただけたいと思えます。

